

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 7 de Marzo de 2021.

El Gobierno seguirá con «la mano tendida hasta el Pleno» y abrirá otra negociación después

I.M. IRUN. Domingo, 7 marzo 2021, 00:13

El delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, afirmó que el presupuesto que se votará el martes está «pensado para atender las consecuencias de la crisis». Su aprobación está asegurada por la mayoría que suma el Gobierno, «pero no por eso dejamos de escuchar al resto de grupos». Hay negociación abierta «desde hace semanas» con todos «y mano tendida hasta el Pleno», que será el martes a las 9.00 horas y podrá seguirse en directo en la web municipal.

Comentó que tras la sesión se abrirá otra negociación «con todos los grupos para valorar las necesidades que puedan seguir existiendo en la ciudad para modular y modificar el presupuesto si fuera necesario» y responder a nuevas necesidades que se puedan ir detectando a medida que se apliquen las medidas incluidas en las cuentas municipales.

Páez insistió en que afrontan la negociación «con tono constructivo y dispuestos a incorporar propuestas. Tenemos el objetivo de enriquecer los presupuestos en un año que va a seguir requiriendo de todos nuestros esfuerzos para combatir la pandemia y apoyar a los colectivos iruneses más afectados». Recordó que en el borrador del Gobierno las políticas sociales elevan su gasto un 10% para ampliar diversos programas de Bienestar Social y que los estímulos sociales y económicos del plan Irun Aurrera, repartidos en varias áreas, suman 2,9 millones.